

# FRAGEN UND ANTWORTEN

## Erlebnismesse „Tiere & Landtechnik“ und Mühlviertler Wiesn 2021

### **Wird es die Mühlviertler Wiesn und Erlebnismesse heuer wirklich geben?**

Nach aktuellem Informationsstand seitens der österreichischen Behörden werden im August 2021 keine Beschränkungen für die Durchführung von Veranstaltungen mehr gelten. Einzige Voraussetzung für den Besuch von Veranstaltungen bleibt die Einhaltung der 3G-Regeln.

### **Was sind die 3G-Regeln?**

Wer heuer im Sommer eine Veranstaltung besuchen will, muss geimpft, genesen oder getestet sein. Der Nachweis dafür wird auch beim Besuch von Erlebnismesse und Mühlviertler Wiesn kontrolliert. Es gibt 3 Möglichkeiten:

GEIMPFT: 22 Tage nach der Erstimpfung gilt man als "geimpft".

GENESEN: 6 Monate nach einer behördlich bestätigten Corona-Erkrankung gilt man als "genesen".

GETESTET: Nach einem Antigen-Test gilt man 48 Stunden lang als "getestet". Ein einfacher Selbsttest mit QR-Code gilt 24 Stunden, ein PCR-Testnachweis 72 Stunden.

Aktuelle und genauere Infos bieten Medien und Behörden.

### **Muss ich am Messegelände eine Maske tragen?**

Aus heutiger Sicht wird bei Erlebnismesse und Mühlviertler Wiesn keine Maskenpflicht gelten. Voraussetzung ist, dass sich Besucher beim Betreten des Messegeländes an die 3G-Regeln halten. Dann gibt es auch keine Kapazitätsbeschränkungen, keinen Mindestabstand und keine Obergrenze der Besucheranzahl. Als Grundlage dient auf jeden Fall die schriftliche Verordnung der Behörden.

### **Wieviel ändert sich im Programm?**

Das Programm der heurigen Mühlviertler Wiesn und der Erlebnismesse „Tiere & Landtechnik“ basiert auf den Planungen von 2020 und wird noch weiterentwickelt. Das Sportereignis Mühlviertler Wiesn wurde für heuer leider abgesagt. Neue Programmpunkte an den verschiedenen Tagen kommen laufend noch dazu. Wir freuen uns auch, dass schon so viele Aussteller fix zugesagt haben.

### **Momentan ist mir das noch zu unsicher – wie geht es weiter?**

Es ist verständlich, dass derzeit noch manche verunsichert sind. Welche Regeln und Rahmenbedingungen für Mitte August tatsächlich gelten, werden die Behörden zeitgerecht mitteilen. Wir schauen uns auch Erfahrungswerte von anderen Veranstaltungen an. Darum bereiten wir uns wirklich zuversichtlich auf Erlebnismesse und Wies'n vor. Gemeinsam mit Festwirt, Ausstellern und allen Partnern werden wir selbstverständlich alle Vorschriften einhalten, damit die Menschen in unserer Region endlich wieder zusammenkommen und Gemeinschaft erleben können.